
2002.2　女峰要具会だより,。1.73

弼版’ol● 3　　　　らく磐田

社団法人岐阜県建築士会〒500-8076岐阜市司町l番地岐阜総合庁舎3階〈電話〉 (058) 266-5786 〈FAX〉 (058) 266-6867

臆臆はじめに　　　　　　　副委貝長　宇佐美　泉

皆さん、こんにちは。年が明けてあっという間に2
月になってしまいました。月日が経つのは早いもの
です。 (年々早く感じるようになってきた?)

先日は、女性建築士の集いに多くの皆さんにご参
加いただき、ありがとうございました。皆さんそれ

ぞれ都合をつけて来ていただき、充実した研修会が
できたのではないかと思っております。又、親睦会
ではいつもメーリングリストに参加される方や、
中々お会いできない方とも会う事ができ、とても楽
しい時間を過ごすことができました。皆さんから
色々と感想をいただいておりますので、後程ご紹介
させていただきます。

今回の記事
醇今後の予定・お知らせ

◆建築士会東海"北陸ブロック会　女性建築士協

議会・平成1 3年度定例会議(後期福井会議)の

開催案内
◆全国女性建築士連絡協議会行事

記メーリングリスト

輯女性委貴会への寄稿
◆女性委貴会に憶う

◆中部電力さんからのメッセージ

輯第1回女性建築士の集いから
◆「建築の実践に役立つ色の話」レジメ

◆女性の集いに参加した(出来

輯建築士会理事会報告抜粋 †かった)感想

酷丸谷先生の研修会報告　　　音

冨鞠耕県からのアンケートに答え七

酷雑談
◆迷惑・悪意な郵便物

◆美味しいお店の話

謂編集後謁

女性率策士会のつどい』より

韮今後の予宝"お知らせ

◆東海・建築士会北陸ブロック会女憧建築士協葉会

平成1 3年度定倒会葉(緩期柏井会議)の開催案内

日時: 3月9目(土)-10日(日)

場所:福井県武生市
(4名参加予定)

◆全国女憧建築士連継協減食行事への参加

「女性と仕事の未来館」で全国の女性委貴会(部

会)の活動紹介及び女性建築士からのまちづくり・

すまいづくりに対する提案の大パネル展が3月中句
から8月中旬まで開催される予定です。 (各都道府

県から提出されたものを1枚の大きなパネルで展示

するそうです)

場所: JR田町駅徒歩3分
「女性と仕事の未来館」

東京へお出かけの際にはお立ち寄りください

一十〇-十--十一一十--十--十地十〇一〇ナ一一・十一一・十--+--十

醇メーリングリスト
メーリングノスト(M」)を活用することにより随時双方

向の情報交換ができます。 1人でも多くの方にご参加
いただければと思います。メールのことがよくわから

ない方は漬本さんがわかる範囲内ならアドバイスOK

とのことです。現在約3人に1人強の方が参加してい

ます。メールナンバー(お便り穀)は100号になりました

(2月13日現在)。

連絡先　TEL 0584-64-ゼ208

kaoru・@mxl.freemail.ne.iD

メーリングリスト(ML)参加申込はこちらへ

住所、氏名、アドレス記入の上、担当:桝本まで

vand皿. maSu皿OtO@血ftv ne. iD

TE重　O584-82-8667
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女性委員会だより　　　　　　　　　　　　　　　　らく春田

韓女性委貴会への寄纏」

◆女憧委員会に櫨う

会長　三浦清蔵

先日、女性委貴会の中部電力で行われた「女性の
集い」に途中からであるが出席して、女性ぽっかりの
中に、余り目的がはっきりせずに、紛れ込む?のは、
面映ゆいというか、テレるというか、いささか緊張しまし

たが、大変楽しいひとときでした。
臆今年から、女性委貴会かち女性は全部女性委員会

のメンバーとして、活動してもらう体制にしたいという

享で、リストアップされ、現在事務局の報告では73名
・の会貝がいるそうです。これが多いか、少ないかは別

にして、もし73名の会員が纏まって活動という事にな

ると、これは凄いパワーになると脅威すら覚える力だ

と、頼もしく(?)惑じた次第です。女性委貴会だけの
M」も立ち上がっていますし、是非どしどし女性パワー

を発揮して活動して頂き、士会に新風を吹き込んで貰
いたいと思います。

私の事務所では、昭和40年頃からボツボツ建築科

を出た女性が入ってくるようになり、今までに23名の
O巳がいますが、今も建築の仕事をしているのは僅か

に5. 6名です。この中の数名は、現在士会の有力メン
バーとし活躍してくれている事が救いですが、それだ

け女性が識業を身につけて永く頑張る事は、難しいと
いう事だと思います。女性会貝が士会の会貝として永

く頑張るには、それなりの環境と、又努力が必要であ

り、簡単に解決できる問題ではありませんが、先般の
「女性の集い」で感じた事は、矢張りあのような「楽し

さ」を加える事は、永続させる大事な要件だと思いまし
た。

これからも、女性建築士ならではの発想で、士会を

盛り上げて頂きたいと願っています。

『女性建築士会のつどい』より

◆中部重力さんからのメッセージ

「第1回女性建築士のつどい」を中部電力DEN恥プラザにお

いて開催していただきありがとうございました。

当社の目指すオール電化とは、給湯から瞭房・空鯛まで暮ら
しに必要なエネルギーの全てを電気でまかなうもので、特に新

築・増改築時に提案をさせていただいています。

今回皆さまには、クッキングヒーターに触れていただくことで

電化に対する嬰鴇を新たにし、専門家の目から又女性の立場
から当社の目指す電化住宅のフアンになっていただき、椎奨し

ていただきたいという大きな期待から今回のつどいの一部とし

てD巨NKAセミナーの開催をお願いいたしました。

またこのような機会がありましたら、是非当社D∈NKAプラザ

をご利用下さい。

今回女性委貴会だより「らくだ」に投稿の機会をいただきこの　-

境をお借りしてDEN孤セミナーの内容をご紹介させていただ

きたいと思います。

「DENKAセミナー」について

開催内容:

○クッキングヒーターでの調理体験
章炒め物、揚げ物、魚挽きを中心に体験していただきす○

また各メーカーの最新機嵩を取り拙えています。

○電気のご契約についてコルサルト

○オール電化住宅のご提案

開催日時:平日及び毎月第3・第4土曜・日曜

午前の部10:00-11:30

午後の部14:00-15:30

開催場所:岐阜市美江寺町二丁目5番地
中部電力岐阜ビル1 F

「 DENKAプラザ」

章お卑し込み・お問い合わせ先:丁E」 O58-264・3375

章お〇人標からお気軽にお申し込みいただけます。

最寄りのDENKAプうザのご案内
岐阜営業所　岐阜市美江寺町2-5

058・264・3375

大垣営業所　大垣市南高橋町
0584・81・8124

加茂営業所　美濃加茂市中雷町1・10・16
0574・28・3114

多治見営業所　多治見町上野町5・1
0572・22・1181

高山営業所　高山市七日3・55・1
0577・32・1202　　　　　臆臆-

*最新情報を満載しています

中部電力ホームページに是非アクセスしてみてください。

理辿二心七も〃ww.血uden. c〇三血
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女性朝会だより　　　　　　　　　　　　　　　　らく隼田

鵠醒
カラーコーディネーター　鳥居杏好さん

< I >色彩デザイン領域の分類について
・スペースデザインー建築関係,インテリア,エクステリア.環境・

勧市開発等

"プロダクトデザイン一事,真裏,家書.家庭継賞等

・ビジュアルデザインー広告,グラフィック,コンピューター・映像・

農示食等

・ファッションデザインー服飾,アクセサリー,化粧・インテリアフア

園田　雲鱗謹黙読露蒜
産であっても周辺環境との閲和が必要ですoその他の領
域は何度も見本品が作成され、デザイン・カラー、テクス

チャーについて修正が加えられ、色黒に基づいて管理さ

せています。

建築は多くの部材から成り立ち面積も大きく修正が難し
い。社会的責任があっても、色決めに関しては配劇こ欠

け、色黒もあまり使われていませんo

くⅢ >建築業界の色の物差しである調S標準色黒
〃ⅢS標準色東は40色相-2〇〇〇色・日本塗料工業界

の塗料用標準色見本帳はⅢS標準色票の350色を

掲載。
・ⅢS標準色素Iれ959年につくられたが・高額のため

物差しとして使われていない。
.マンセル値(色相、明度、彩度)成り立ちと使用方法

< Ⅲ >日本塗料工業界標準色見本鞭の使い方
・グレーのマスクを使った正しい測色の仕方

.内壁、外壁色はどうしてサガルと見え方が違うか

面稿効果…明るい色はより明るく鮮やかに見える・暗
い色はより暗くて鈍くなる

・光の質で見え方が違う葛

太陽光・・・5000k(理想的な光)

白熱灯・・・3000k(赤みがかった光)

晴天の日に北窓で受ける光…6700k(蛍光灯よりも青
みがかった光)

蛍光灯の光・・・6500k(青白い光)
.北面外壁は南面より色相が青み方向にずれる

・サガルを囲む色・ ・ ・グレーがよい(白で囲まれると暗く見

< Ⅳ>色からのユニIトサルデザイン
・視認性(ものの見えやすさ)一地と図の関係で明度差、

彩度差、色相差の順に図が見えやすくなる

事例1 ・福祉施設等の階段の滑り止めと床材の色の決め
方(マンセル値から明度差、彩度差、色相差を割り出す)

事例2"視覚障害者のための点字ブロック(騒色のため見
づらくなっている)

事例3-病院などの廊下と壁を認識させる方法
・色覚異常(日本人男性は20人に1人)の方への配慮

事例1 ・色別したラインの中に明度差のある図形で補足
<Ⅴ >安全色彩

珂Sの安全色・識別表示の色一公共施設や商業施設
等の設備配管に使用するべき

・作業性の向上や安全性、疲労感の軽減

事例1 ・生理的な補色残像のちらつき一手術室の壁は淡
い青緑色(血の赤の補色)

事例2・工場などの作業空間を色彩の働きで快適な環境
にする(作業性の向上)

事例3・インテリアのアクセントカラーに補色は効果的(全
体の5%程度)

<Ⅵ >パーソナルカラー(春夏秋冬のグループ分け)
〃ウオームトーン、クールトーン

(目、肌、髪の色から似合う色を見つける)

事例1 ・白のタイルにアクセントカラーの選び方を間違え
るとタイルが汚く見える(ホワイトのタイルにはクー

ルトーンのピンケ・・冷たい空間)、 (オフホワイト

のタイルにはウオームのブル一・・・暖かみのある

空間になる)寒色系の色を使っても冷たさを感じ

える)
.ヵ知ゲの色は信用できない…マンセル値で補足する

・タイルの目地も大切

・記憶色のあいまいさ(必ずきれいな色として記憶する)
・〇・決定色は必ず図面にマンセル値に轟き換えておく-ト

ラブルにすぐに対処できる。

ない

事例2・地域も4つにイメーゾ分け・聞和した色を選びやすい

<講演を終えて>

色そのものはどれも美しく魅力的ですが配色の仕方で鯛

和、不調和が決まります○色彩の働きを機能的合理的に使
用すると、健常者だけでなく障害を持つ人の立場に立った・
健全で快適な色環境をつくり出すことができます。それは投

請者のほんの少しの前脚こより色のエハ●-サルデサ●イン・ ′、’リア

フリーを提案することができるのです。

情報化社会の中で、より快適で美しい色彩空間を創造す
る為の、高いセンスや股請手法が求められていますが・女性

建築士が持つ繊細で優しい感性はこれから益々必要とされ

るかと思います。私も建築色彩に関して今後も学習・経験を

積んで行きたいと考えています・宜しくお願いしますo
今回日本塗料工業界概準色見本帳をご用意頂き・色を

確記しながら説明いたしましたo色の表現や見え方の変化

など、文章化するのは難しいためレジメのみの掲載ばせて

頂きましたので、参加されなかった方はわかりづらいかと思
います、どうぞお気軽にご質問下さい○

耽1.058・329・ 1550仰狐・058・329・ 1553

血壷l型的5324@心血yne血



女性朝会だより　　　　　　　　　　　　　　　　らく蜜困

坦第1回女性建築士の集いから

◆女性の集いに参加した(できなかった)慮想

こんにちわ!遅くなりましたが先日のけっどい’’に参

加した感想をひとこと。

初めての試みでとても楽しみにして出かけました。予

想どおり、大変有意赫なひとときでした。 IHの実演ははじ

めてでいろいろ勉強になりました。火力のことや使い

勝手などいい経験をさせていただききました。 (ほとんど

閲理せず食べる専門でしたが… ‥ )

カラーの講習も実用的でとてもよかったと思います。

今後も定期的に開催されることを期待します。企画、

準備をされたみなさまご苦労様でした。
(高野栄子)

ふと口紅の色を変えてみました。立川さんと西村さんがこ
んな色似合うんじゃないと言ってくれたのと鳥居先生の

言葉を思い出して…。なんか少し別人?かな?と感動
です。　　　　　　　　　(林幸代)

講習おつかれさまでした。

ぎょうのカラーの講習は本当に勉強になりました。

自分の似合う色がなんとなく分かったし、色に対する自
分の認識不足を感じました。それに色の持つ効果という
ものは大きいことを痛感致しました。　(河野さとみ)

久しぶりに女性建築士の集いに参加させていただきまし
た。年齢層が若く、初めてお目にかかった方が半分以上

みえました。以前の毎月(夜)の例会と違い半日で3部が

単発(時間ごと)に区切られていた為参加しやすかったよ

うに思います。指に籍2部のカラーコーディネートの研修

会は実用性が有り、楽しかったです。又、このような企画
がありましたら参加したいと思います。　　　(H・ S)

先日中部電力にて、カラーコーディネートについての勉

強会があり参加数しました。自分でわかっていたつもりで
したが、ハツと思い当たることが多くあり、本当に良かっ

たと思います。又、明日からの仕事に役立つアドバイス
がいくつかいただけた章も感謝しております(堀暁美)

こんにちは。犬上です。先日は女性建築士の集いのご案

内を載いたのにお邪魔できなくてすみませんでした。

第2子を授かりまして、つわりでゲロゲロだったので…。

ちなみに今日は切迫流産で家で駐慎してます。安静にし
ろといわれても、抱っこ仮面の1歳9ヶ月の悪ガキがいる

のでなかなか・ ・・。落ち着いたら女性建築士会のイベント

にも積極的に顔を出しますので、また誘ってくださいね。

ではでは。　　　　　　　　　　(犬上さおり)

ここのところ体調がすぐれないので、今回は遠慮させ

ていただきます。申し込んでおいて、同日にキャンセルし

て申し訳ありません。今度、こういう機会があったら、行き

たいと思いますので、また企画してくださいね。

でも、正直を言うともっと近い場所が会場だとうれしいな

ぁと思います…。　　　　　　　(亀井志穏)

今回の企画をして下さった役員さん、中電の方々、そ
して鳥居先生には職に有難うございました。

私としましては、得ることも大でしたし、皆様との会話も楽

しませて頂き有意蹟な時間を頂いたと、感謝しておりま

す。さて、第1部のIHを使った料理体験会は楽しかった

です。私は現在、高齢(60歳以上)の方には、日日使用す

る慣れと、安全性の面からIHを薦めています。機能性・

使い勝手には今-つの不安を感じていましたが、今回の

体験により不安が解消しました。しかし、若い世代に薦め
るには、か中華料理も上手にできるよ’’という駈明が必要

ではないでしょうか?底の方が細くなった中華鍋に代る

鍋があるのか?瞬間的な火力の調節はどうするのか?
等など。次回には是非中華料理をIHで作る体験会を期

待します。

第2部の鳥居先生の色の語は興味深く聞きました。今ま
では、シティー派にはグレー系、カントリー派にはブラウ

ン系をなどと思っていましたし、何となく統一感が有り、そ

の場に合った違和感の無い色合わせをしている状態でし

たが、今回の話を聞いて色の決定には、確実な道理を加

味しないとダメと思いました。 (当然色見本帳を1冊買っ
て帰りました。 )また、色の持ち味、同じ色でも春夏秋冬
が有り、それを旨く取り入れると、装飾・服装などのセン
スアップができると、教えて頂きました。特に、色と光の関

係は気になる事です。
これからもっと色を解かる努力をしてみようと決意しまし

た。第3部の交流会では、おいしいケーキと
コーヒーで気分もほぐれ会話も楽しくはずみ上々でした。

最後に、今後誘っていただける企画が有りましたら、是非
よろしくお願いします。有難うございました。

(オブザーバー参加岡崎政子)

『女性建築士会のつどい』より
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女性要員会だより　　　　　　　　　　　　　　　　ら鴫圏

壁書豊築士会理事会轍告_ (抜粋)

◆建築士を対象とした指定講習会(第4期)

今年は第4期の一年目です。
・西濃・東渡2会場にて開催(終日講習)

申込み:岐阜県建築士会事務局

締め切り:平成14年3月4日(月)

受講料:-般普13,000・士会貝普11,000・

東演:H14.3.13(水)セラトビア土岐定貝140名

西演:H14.3.15(金)大垣商工会議所定貝300名
◆ (抹)ぎふ建築住宅センターの業務範囲拡大(4月-)

大垣市、美濃加茂市、可児市、関市、多治見市、
土岐市、坂祝町、笠原町、富加町が追加対象地域

◆建築士試験準備講習会(平成14年度)を開催

申込み〃問合せ:岐阜県建築士会事務局

講習会場:岐阜女子大学(岐阜市太郎丸80)
1級学科講習:5I12から12日間、

製図講習:(軌1から5日間・9I28・10I5)計7日間

模擬試験学科:7I14　製図:1α6

2級学科講習誰14から12日間

製図講習:(基礎製図u14から12日間
一課題製図8125から5日間。912l・122)

模擬試験学科:6I16　製図:9I23

※受験子宝の方に1人でも多く利用いただきたいの

でお知り合いの方とかにも縮介してください

◆平成14年度建築士試験に関するスケジュール

1紐建築士申込み配布:5I7-5117

受験申込み受付: 5/13-5117

学科試験: 7128、製図試験: 10113

木造建築士申込み配布:ul-u12

受験申込み受付:u　8-5112

学科試験:了128、製図試験: 1α13

2級建築士申込み配布誰1-u12
受験申込み受付:u　8-5I12

学科試験:71 7 、製図試験:9I29

◆「建築ニュースぎふ」第2回は318発送予定

◆すまいの総合展開催泌16・ 17

◆応急危険度判定士更新講習(秋開催)の更新率は

高かった
◆ 「みの・ひだ建物データーベース」作成にかかる個別

データー再調査・ ・各支部にお願いしたい

≦墨筆一三、二〇二一、

◆建設リサイクル法

H14年5月30目から本格施行スタート
一定規模以上の工事について特定建設資材廃棄

物を工事現場で分別(分別解体等)し、再資源化する
ことが霜務付けられた。

対象建設工事(政令) :今回制定(第2条)

工事の種類 �規模の基準 

建築解体 �80証 

建築物都築 �500蘭 

建築物修繕l模様替(リフォーム等) �l億円 

その他工作物(土木・建築系含)に �500万円 

関する工事 

※特定建設資材:コンクリート、コンクリート及び鉄か

ら成る建設資材(プレキャスト鉄筋コンクリート版等) 、

木材、アスファルト・コンクリ÷ト

(理事会報告抜粋以上、不明な点は事務局へ)

記丸谷先生の研修会報告

昨年の12月l日に県民文化ホールの未来会館で、
現在NPO梅ケ丘アートセカーフェローのナ代表でもあり千

葉大の建築学科の非常勤講師の丸谷博男先生の研
修会が開かれました。

会議室に入った瞬間、物腰の柔らかく落ち着いた雰

囲気の方が目に入り、すぐに丸谷先生だと分かり好感
が持てたのが第一印象です。

講演内容は、住宅と言うものがいかに奥の深いもの
であるかを切々と語られ、生活習慣が異なれば自然
に要求するものが異なり、決して-つとして同じになら

ないと言う事で、その中でいかに設計者としてのアイ

デアを最大限に出していく事が出来るかがポイントで

した。確かに、私も色々な施主と打ち合わせをする度

にそれをヒシヒシと感じ、例えば、機能を第一に考える

人或いは風水を第一と考える人と様々です。しかし、

その中でいかに先生の語る様なアイデアを提案し、施

主の満足を満たすものを造っていくかが私達の役割で

はないかと言う事を改めて考えさせられた気がします

講演内容は、ゆっくりと柔らかく語って下さり、是非も

う〇度先生のお話を聞きたい衝動に駆られ、千葉大
の聴講生となって講義を受けたいものだと感じました。

(西村需給)
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女性妻員会だよ。　　　　　　　　　　　　　　ら鴫困

韮福井県からのアンケートに答えて
(1 2月に女性委貴会メーリング)ストで募集しましたと

ころ、飯沼さんから回答があり、早速、福井県さんに送

信しましたので皆さんにも紹介します。一・H1 4年度の

東海北陸ブロック会議で発表があると思います。 )

◆　児童館お勧めスポットの紹介　　(飯沼あい子)

大野町児童館について

平成14年1月21日聞き取り調査(館長)

施設の概要
岐阜県括斐郡大野町大野1了了番地(大野小学綾南)
・児童館　鉄骨2階建　456蘭(昭和54年建設)

1階事務室、集会室、幼児室、幼児遊戯室、便所
2階国事室、勉強室、児童遊戯室、便所等

・ことばの教室鉄骨2階建131 「青(平成8年建設)

1階　相談室、指導室、便所等

2階　医務室、遊戯室、屋外道具

館長　高橋広子氏　磯貝9名(短時間勤務者含む)
全員保育士で管轄は大野町(福祉保健課)

活動内容
"児童館活動:

1.平日放課後は自由来館　対象小学生　午後5時まで
2.平目放課後クラブ　対象小3までの小学生(帰宅時に

祖父母含めてだれも在宅していない児童登録者現在4
5名)午後6時3〇分まで。5時以降は施錠して迎えの

親等にはインターホンで確認後帰宅させている

(昨年7月以降不審者対策のため実施)

勉強時間と遊びの時間を分けてメリハlノをつけて指導

3.児童館クラブ　対象小学生　登録者現在27名　、

毎週土曜午後に活動‥ ・館内で伝承遊び(参考までに1

月はコマ回し会、カルタ会、福笑い会)をしたり、デイケア
センターへボランティア活動等

4.ピヨピヨ　対象0、l. 2歳の幼児と親現在180名登

録　年齢別に分かれて隔週に活動、遊び方と場所の

提供、親同士の情報交換、子供の友達作り、親の育児
の悩みの相談にも応じている

○ことばの教室活動:

ことばの遅れた児童(児童福祉法に基づき設置)に対

する訓績、親からの相談・・・個別とグループ(5人程度)

指導をしている。小学校入学後は校内にあるクラスに入

る。この地域では大野町しかない特殊な施設

詣雑駁
◆迷霧・悪童な蔓使物

最近、女性委貴会メンバーの名前を語って、誰かが

イタズラで(? )新聞広告のチラシ等に入っている申し

込みはがきを利用するなどして、化粧品とか痩せる健

康食晶などの注文をし、受注元から請求書と共に商
品が送られてきたり、また、記入漏れなどで連絡があ

ってイタズラが発覚する事件がおきています。名前を

語られた人に直接的な被害が及ぶことはまれですが、
これは受注元にとっては犯罪として立件可能な行為で

す。しかしながら、建築士会の名前を語って注文を取

り付けたりという行為がない限り、建築士会としては対

応しようがないのが現状です。皆さん、もし、身に覚え

のない商品等が代金引換で送付されてきたり、請求

書が同劃されてきたときは、送り主にその旨連絡し、

被害に遭わないようにしましょう。また、もし被害にあっ

た場合は事務局まで連絡ください。

◆美味しいお店の語

大垣市総合体育館(ソフトピア南)の南に香味(と

んうえい)という中華料理中心の居酒屋があります。

そこにある『プーさんの大好物』が私のお気に入りで

す。はちみつがのったピザで甘いんだけど、おいしい

んだな、これが。一度行ってみてはいかがですか。

(ますもと)

-十--十一十一-十一十一一十-一十一〇十〇-十一一十一〇十軸十

量編集後記

今回は、策1回の「女性建築士の集い」というビッグ

イベント関連の記事で、多くの皆さんから投稿をいた

だき、おかげさまで紙面が一杯になりました(うれしい

悲鳴をあげております・ ・ 〃そこで勝手ながら建築ひとく

ちメモはお休みしました) 。

次回も充実した内容となるよう、皆さんからの投稿

をお待ちしております。

なお、編集参加問い合わせ、ご意見・投稿・新企画
などがございましたら、下記へお寄せください。

(社)岐阜県建築士会
一岐阜市司町l番地岐阜総合庁舎3階

でEし　O58・266・5786

申AX O58・266・6867ht哩
kensi5 78@iuno. ocn. ne. in

※女性委員会握当まで宜しくお願い致します。
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